

RICARDO DíEZ-HOCHLEITNER RODRÍGUEZ

Nacido en Bogotá (Colombia), es desde 1979 un diplomático español. Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid. Diplomado en Relaciones Internacionales por la Escuela Diplomática en Madrid-

Inicia su Carrera Diplomática en el Gabinete de los ministros Oreja y Pérez-Lorca. Tras 5 años de destino en la representación diplomática española en Alemania (1981-86), se incorpora a la Secretaría de Estado para las Comunidades Europeas (1986-1993) en donde ocupa varios cargos hasta ser nombrado director general de Coordinación Técnica Comunitaria (1990-93). Ha sido Embajador de España en República Dominicana (1993-95), Austria (1996-2000), ante la OCDE (2011-2015) y en Marruecos (2015-24).

Entre 1995 y 1996 fue director general del Departamento Internacional del Gabinete del presidente del Gobierno; de 2000 a 2002 director general de Política Exterior para Europa y de 2002 a 2011 secretario general de la Casa de SM el Rey (con rango de secretario de Estado).

Ascendido al rango de Embajador de España en 2019, está en posesión diversas condecoraciones extranjeras y españolas, entre estas últimas, de las Grandes Cruces de Carlos III, Mérito Civil, Mérito Militar y Mérito Naval, así como de las Islas Canarias.

Es miembro de la Academia Europea de Ciencias y Artes, y de los patronatos de las Fundaciones Bertelsman, Colegios del Mundo Unido, Tres Culturas del Mediterráneo, Arquitectura y Sociedad, y Junta Directiva del Capítulo Español del Club de Roma.